



元気くん通信



令和6年
5月22日
桑野小学校
第2号

新緑の美しい季節を迎え、校庭の「元気くん」も若葉が茂ってきました。新しい学年での生活も1ヶ月が過ぎ、子どもたちは、勉強に運動に一生懸命取り組んでいます。

【1年生を迎える会】

4月26日は、今年入学した1年生24名を迎える会を行いました。6年生と一緒に1年生が入学したのと同じく、元気な自分や名前を言うこと、お兄さんやお姉さんとして温かく迎えてくれることを歓迎し、桑野小学校の一員として温かく迎えてくれることを伝わってほしいと思います。また、6年生のみなさんは、この会の計画や準備、運営を中心となって行ってくれました。ありがとうございます。みんなで優しい気持ちがいっぱいの桑野小学校にしていきたいと思っています。



【授業参観日・学級懇談会・PTA総会】

4月27日は授業参観・学級懇談会・PTA総会を行いました。たくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。短い時間ではございましたが、新しい学級担任と子どもたちの学習の様子を見ていただきました。4月から子どもたちは、各学年で自分のめあてを決め、その目標を達成するために日々頑張っています。学校では、子どもたちの健やかな成長のために全教職員が力を合わせ取り組んでいきます。また、今年度も学校と保護者、地域の皆様とが力を合わせ子どもたちの健全育成に努めていきたいと考えております。



【交通安全教室】

4月30日は全校児童対象の交通安全教室が行われました。市役所、桑野町駐在所、交通安全協会桑野支部、地域ボランティアの皆様、正しい道路の歩き方や踏切の渡り方、横断歩道の渡り方についてご指導いただきました。桑野地区は交通量がたいへん多く、大型車も頻繁に通行しているため、交通事故等が心配されます。全ての児童が、自分の命は自分で守ることができるように、連携して交通安全教育を進めていきます。



【つぼみっ子 HAPPY 運動会】

5月18日、素晴らしい天候のもと、つぼみっ子 HAPPY 運動会が実施されました。子どもたちは、この日に向けてしっかり練習や準備をしてきました。当日は、最後まで全力で、みんなを力合わせ競技や演技をし、精一杯声援を送り、運動会を成功させることができました。6年生にとっては、小学校生活最後の運動会になりましたが、最高学年として係の仕事や低学年のお世話など、立派に責任を果たしてくれました。短い練習時間にも関わらず、全ての児童がつぼみっ子の一員として、最後まで一生懸命頑張る姿が見られました。



今年度、桑野小学校は創立150周年になります